
Die Vorlage wird durch Herrn Kautzky erläutert. Fragen der Ausschussmitglieder werden 
durch ihn beantwortet. 
 
Die Ausführungen von Herrn Kautzky werden durch Herrn Dr. Tauras ergänzt. 
 
- Es gibt zur Zeit noch kein Knickkataster. 
 
- Ein entsprechendes Kataster befindet sich im Aufbau. 
 
- Die Knickpflege findet zur Zeit ausschließlich durch das TBZ statt. 
 
- Es wird durch die Verwaltung geprüft, inwieweit zukünftig Lohnunternehmer mit der Knick-

pflege beauftragt werden können. 


